



Schützen aktuell

Schützenverein Beckedorf von 1960 e.V. | Ausgabe 2023 / 2

AUFHÄNGEN DER KÖNIGSSCHEIBEN



24. Juni 2023

Nachdem wir am 03. Juni das Königsschießen durchgeführt hatten, stand noch aus, die Königsscheiben bei den neuen Majestäten am Hause anzubringen. Hierzu trafen sich die Schützenschwestern und Schützenbrüder am 24. Juni im Schützenhaus. Hier wurden zunächst die bisherigen Majestäten mit Dank für ein Jahr Regentschaft verabschiedet.

JUGENDKÖNIG / JUGENDKÖNIGIN

Leider hatte ein Schießen um die Jugendscheibe in diesem Jahr nicht stattgefunden. ↩

KÖNIG UND KÖNIGIN

Die Zeremonie um das Aufhängen der Königsscheiben stand in diesem Jahr unter keinem guten Stern. Nachdem der Spielmanszug kurzfristig absagen musste, bemühten wir uns um Ersatz – leider ohne Erfolg. Durch anderweitige Termine bzw. nicht ausreichend zur Verfügung stehender Spielleute mussten wir in diesem Jahr ohne Kapelle zum Königspaar marschieren.



Zugute kam allerdings der Umstand, dass das Königspaar nur wenige Meter vom Schützenhaus entfernt ihr Zuhause hat – ein langer Marsch war also nicht erforderlich. Zur Begleitung wurde ein Bollerwagen und etwas „Marschmusik aus der Dose“ bemüht.



Dann ging alles wieder seinen gewohnten Gang. Die Scheiben wurden am Haus angebracht, die Schützen gratulierten und das Königspaar lud zum Umtrunk in den Garten.

Wie auch in den letzten Jahren marschierten dann alle zum Schützenhaus zurück, wo der Grill bereits angeheizt war.



Bei schönem Wetter klang der Abend bei gemütlichem Beisammensein aus.

*Alles Gute
für ein Jahr Regentschaft*